

Besucherinnen des Frauencafés auf großer Fahrt

Etwas ganz Besonderes erwartete die Besucherinnen des Frauencafés des Sozialdienstes katholischer Frauen (SkF) Stadt- und Landkreis Karlsruhe e.V. Durch Spendenmittel der Caritassammlung wurde am 06.09.18 ein Ausflug mit der MS Karlsruhe auf dem Rhein ermöglicht. Begonnen wurde der Nachmittag mit einem leckeren und originellen Imbiss im schönen Familienzentrum des SkF. Gemeinsam fuhr die Gruppe von 12 Frauen und den zwei Leiterinnen des Frauencafés mit der Straßenbahn in den Rheinhafen hinaus. Auf der folgenden zweistündigen Fahrt über den Rhein tauschten die Frauen sich über Erlebnisse auf und um den Rhein aus, erzählten Geschichten, welche sie mit Karlsruhe und dem Rhein verbinden und so wurde viel geredet und gelacht. Am Ende waren sich alle einig, dass es ein rundum gelungener Ausflug war, der allen viel Freude bereitet hat.

Das Frauencafé findet regulär jeden zweiten Mittwoch im Monat von 14:00 bis 16:00 Uhr im Familienzentrum des SkF Stadt- und Landkreis Karlsruhe e.V., Passagehof 10, 76133 Karlsruhe statt.

Kontakt unter Telefon 0721 91375 - 0.

